

**MENSAJE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO
A LUZ DE MARÍA
16 DE ENERO DE 2025**

Amadísimos hijos de Mi Corazón, les amo, les bendigo.

Todos son llamados a la oración, a vivir en paz y amando al hermano.

**“YO SOY LA VID”. TENGAN PRESENTE QUE SIN MÍ NADA PUEDEN
HACER, SIN MÍ NO DAN FRUTOS DE VIDA ETERNA (Cf. Jn. 15, 1-17).
¡TÉNGANLO PRESENTE, HIJOS MÍOS!**

Humanidad, voltea la mirada y mírame. Transitas otros caminos escabrosos con acantilados y grandes trampas en las que caen, siendo engañados al no conocerme.

Amados hijos, Soy Misericordia infinita, Misericordia y Soy Justo Juez.

ESTA GENERACIÓN SE ENCUENTRA DESCARRIADA:

les ofrezco Mi Amor y lo desprecian...
les ofrezco Mi Cuerpo y Mi Sangre y los desprecian...
les llamo a la fraternidad y viven en guerra...
les doy Mi Palabra y la desprecian...
Mis Mandamientos son negados...
se burlan de Mi Madre y la ofenden...

Esta generación se ha enneguecido ante los ardides del Demonio.
Esta generación se encuentra pecando y no lo reconoce, vive pendiente de lo que no le corresponde y se hunde en la vanagloria; se alimenta del yo humano al que ha engreído y saturado de soberbia.

Mis hijos son humildes, a ellos les amo con especial predilección.
Mi Justicia Misericordiosa llega al dolido que clama Mi Misericordia y a Mi Madre, Su Intercesión Materna.
En donde Soy adorado y alabado, ahí permanezco Yo y Mi Madre les acompaña.
En donde llaman al fuego del mal, llega el fuego del mal y Mis hijos padecen.

Hijos, hagan el bien a todos sus hermanos, en especial a los hermanos en la fe.
Ablanden el corazón y no guarden resentimientos, ya que estos endurecen el corazón llenándolo de envidia y la envidia endurece el pensamiento. Quien vive con su corazón endurecido no habla de amor, sino de provocación, burlándose del que ora y Me ama.

Hijos amados les llamo:

**MI VERDAD ES ABSOLUTA, PERO CONTINÚAN LA VIDA SIN
ENMENDARSE.**

Por eso los vientos derribarán a su paso la altivez de algunos de Mis hijos y a la vez el fuego aparecerá en uno y otro lugar de la Tierra, dejando desolación y presagiando el fuego que caerá del Cielo. El viento, el fuego y el agua toman un lugar preponderante en el desarrollo de los acontecimientos. Grandes ciudades serán reducidas por los elementos y por los fuertes terremotos que les llevan en camino a desaparecer.

El Dragón emerge y causa destrucción, las naciones se enfrentan sin denotar temor. Se habla de paz y en su lugar se tiende una emboscada, dejando a las naciones consumidas en su nada.

La hambruna causa tormento sobre aquellos que no han guardado provisiones. Soy Misericordioso y doy de comer al hambriento, si este no posee alimento: Soy Padre, "Soy el que Soy" (Ex. 3, 11-14).

ES EL MOMENTO QUE TANTOS HAN ANUNCIADO.

Este es el momento en que Mis hijos, impregnados por la impiedad causan horror y espanto por donde pasan, olvidando que Soy el Dueño de Cielo y Tierra y que enviaré al hombre falto de paz, "la gran señal" que les dirá que ha llegado el momento tan esperado e ignorado por la mayoría.

Oren hijos Míos, oren, saben que no se encuentran solos, Soy fiel a los míos y les guardo en la palma de mi mano derecha.

Oren hijos Míos, oren, Mi Madre Bendita les ama; "la Mujer Vestida de Sol con la luna bajo Sus Pies" dirige a Mis hijos del gran Ejército Mariano.

Oren hijos Míos, oren, Mi amadísimo Ángel de Paz les mira, abogando por cada uno de ustedes y por tantos que, vacíos de amor, se niegan al cambio. Mi Ángel de Paz es la humildad misma, se duele por quienes no acogen Mi Palabra y se niegan a la fraternidad y al bien común.

Oren hijos Míos, oren, el hombre de ciencia logrará un gran descubrimiento.

Oren hijos Míos, oren, llega el gran apagón; Mis hijos que permanecen en camino de conversión, Mis hijos que se arrepienten, verán la luz en medio de la oscuridad.

Amados Míos:

**LA MANO DE MI PADRE HA DESCENDIDO...
ESTA GENERACIÓN NO PASARÁ SIN EXPERIMENTAR LA PURIFICACIÓN.**

VENDRÁN A MÍ EN BUSCA DE MI MISERICORDIA.

Les bendigo.

Su Jesús

AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

De la Mano de Nuestro Señor Jesucristo somos conducidos para llegar a ser parte del amor que desborda quien es la Esencia misma del Amor.

Nuestro Señor Jesucristo nos va desplegando una serie de acontecimientos, que si los supiéramos de otra forma, quién sabe para que lo resistiéramos.

Este Mensaje de Amor y Esperanza es a la vez el Mensaje del Justo Juez que nos dice:

“Aquí estoy con Mi Amor y a la vez con Mi Justicia. Les amo, son Mis hijos, sin embargo no tienen la salvación asegurada; deben esforzarse cada momento para darme a conocer a aquellos que Me aman y a aquellos que no Me aman”.

En medio de la oscuridad, con sed o con hambre, con el estruendo en el cielo o con los hermanos luchando entre ellos, la fe nos sostiene porque hemos creído y hemos permanecido fieles.

Hermanos, el Espíritu Santo nos da el discernimiento para que la fe sea tan fuerte que por más duro que sea lo que vivimos, nuestro amor y fidelidad a Nuestro Rey y Señor Jesucristo, no se extingan jamás.

Amén.